

## Damen-Nationalteam trainiert auf Hügelsheimer Eis

Zum letzten Training vor den Weltmeisterschaften hat Curling-Bundestrainer Thomas Lips sein Damen-Nationalteam in die Curlinghalle des Baden Hills Golf und Curling Clubs in Hügelsheim einbestellt, um sich dort den letzten Schliff zu holen für die anstehende Weltmeisterschaft. Zwei Tage lang trainierten die Damen um Skip Andrea Jentsch auf Deutschlands bestem Curling-Eis, in der Eisarena auf dem Baden-Airpark, um das angestrebte Ziel bei der WM, mindestens Rang acht, zu erreichen.

Bereits am vergangenen Montag ging es nun, gut vorbereitet, für die fünf Curlerinnen, Pia-Lisa Schöll, Josephine Obermann (ehemals BHGCC), Analena Jentsch und Skip Andrea Jentsch zusammen mit ihrem Bundestrainer per Flug in das Reich der Mitte, nach China zu den World Women's Championships, die vom 18. bis 26. März in Peking stattfinden werden.



Die Damen Nationalmannschaft mit Bundestrainer Thomas Lips auf dem Eis im Baden-Airpark mit von links: Josephine Obermann, Andrea Jentsch, Pia-Lisa Schöll und Analena Jentsch.

Nach Rückkehr einer hoffentlich erfolgreichen WM der Damen wird sich Bundestrainer Thomas Lips um die Herren kümmern, die vom 1. bis 9. April ihre Weltmeisterschaften in Edmonton/Canada austragen werden. Mit von der Partie sind ein weiteres Mal die beiden Baden Hillser, Skip Alexander Baumann und Manuel Walter.